



Reforma al TEPJF es ‘totalmente regresiva’: Julieta Mejía

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Sheila Amador en ausencia de Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Julieta Mejía, diputada de Movimiento Ciudadano (MC), habló sobre la reforma que limita facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).



Esto luego de que, en la Cámara de Diputados, un grupo de integrantes de distintas bancadas se rebeló en contra de esta legislación.

La diputada especificó que es una “reforma totalmente regresiva que va a reducir la participación de grupos vulnerables”. “Es retrógrada, representa pasado y va en contra de derechos humanos”, dijo.

Actualmente, la Comisión está en Sesión Permanente, lo que significa que todos los legisladores podrán estar de manera presencial.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/4/12/reforma-al-tepjf-es-totalmente-regresiva-julieta-mejia-589162.html>